

Praxiseröffnung nach Umbau

Der Allgemeinmediziner Dr. Martin Handel hat seine Praxis um- und ausgebaut. Die Fertigstellung ist mit zahlreichen Gästen gefeiert worden, unter ihnen auch Stadtrat Erwin Schabhüttl und GR Deshira Shehu.

Die Praxis in der Knittelfelder Parkstraße 12 war zu klein geworden und so beschloss Dr. Martin Handel, seine Ordination zu erweitern. Die Räumlichkeiten wurden auf insgesamt 160 m² vergrößert. In dem von einem Architekten geplanten, stylischen Zubau befinden sich der Eingangsbereich und Wartebereich sowie die Rezeption. In weiß gehalten erstrahlt die Ordination in neuem Glanz. Während der mehrmonatigen Umbauphase war die Praxis nur zwei Wochen geschlossen. Dr. Handel

führt die Praxis seit 1. Jänner 2011 in dritter Generation. Neben seinen Tätigkeiten als Allgemeinmediziner hat er sich auch auf Gefäßdiagnostik und Akupunktur spezialisiert. Ebenso berät er mit seinem

Team Patienten in Diätfragen und bietet das Myline-Diätprogramm an. Zur Eröffnungsfeier kamen zahlreiche Kollegen, Erwin Schabhüttl und Deshira Shehu gratulierten zum gelungenen Umbau.



Dr. Martin Handel (Mitte) mit seinem Team sowie Erwin Schabhüttl (l.) und Deshira Shehu (r.).